



え が お



「岩瀬牧場」と「須賀川市中央公園」に行ってきました

～1・2年生で市内・鏡石見学学習(須賀川市研修バス利用)～



先週の3連休明けは雨が心配されましたが、1日雨が落ちることなく見学学習に行ってきたことができました。風が少し冷たく感じられる時間もありましたが、時々晴れ間がのぞかれるお天気の下で、岩瀬牧場ではたくさんの動物と触れ合っ、あっという間の2時間を過ごしました。子ども達は生き物が大好きな様子で、興味津々に観察したり、持っていったニンジンスティックを動物にあげたり、うさぎを抱き上げたりしてとても楽しそうでした。

「初めてウサギをだっこしたあ。」と感動する児童もいました。中央公園では、グループでおいしいお弁当を味わって食べたり、お菓子を食べたり、遊具で遊んだりして楽しみました。保護者の皆様には、当日の持ち物の準備や防寒対策など大変お世話になりました。ありがとうございました。



【お知らせとお願い】

先週「生活習慣チェック票」を配布しました。今年度2回目になります。前回同様に行っていただき、再度、家庭での生活を見直す機会としていただければと思います。今回は、明日11日(火)に一度提出してください。その後、1週間のチェックを終了した時点で提出くださいますようお願いいたします。

学校評価アンケートの提出期限が明日になっています。未提出のご家庭は上記の件と重なってしまい申し訳ありませんが、よろしくようお願いいたします。

先週の校内持久走大会に、スクールガードリーダーの志賀さんが来賓としておいでくださいました。その際、1年生に「光るマスコット」を持ってきてくださっていました。秋分の日が過ぎてから、一日一日と暗くなる時刻が早くなっています。そのため、安全に下校できることを願って持ってきてくださったとのことです。本日配布しますので、大切に使用させてください。

先週始め、生徒指導の先生から、11月に入り暗くなるのが早くなったため帰宅時刻は4時になる話がありました(「4時ただいま」)。放課後の過ごし方の約束としてお子様と再度確認してください。